

# グローバル語り部

日時：平成29年3月17日(金)



◎商業科：中野先生による講演



①



②

◎機械科・電気科・工業科：小滝先生による講演



①



②

平成29年3月17日(金)の3、4校時目に兵庫県のグローバル語り部事業を実施しました。

商業科の1、2年生計160名の生徒に対して中野 勇太先生が、青年海外協力隊でパプアニューギニアへ行かれた話をしてくださいました。生徒たちはパプアニューギニアでの経験などを聞き、あまりにも日本の文化とかけ離れていて悲鳴をあげることもありました。最後の質疑応答で、生徒から“お風呂やトイレはどうしているのか？”などの質問もあがり異文化理解を深める機会となりました。

機械科・電気科の2年生と工業科の1年生計237名の生徒に対しては、小滝 啓右先生が青年海外協力隊でタイへ行かれた話をしてくださいました。青年海外協力隊での活動内容を聞き生徒はメモを取り、耳を傾けて聴いていました。

グローバル語り部を通して国際社会で活躍する人材に必要とされる資質・能力を学び、青年海外協力隊での体験談から、それぞれの専門に求められる課題と展望を学ぶ機会となりました。